
 

 

   

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

                          

 

 

                  

       

 

 

  

 

 

 

2015-16 年度 地区活動方針 「ロータリーは奉仕を通じて、人づくり、自分作り」 

2015-16 年度 会長テーマ 「ロータリー活動を川口北ロータリークラブで楽しもう」 

                                                        

                                                     

                                                    
◎会長 切通 勇次 ◎副会長 大杉能弘 ◎幹事 今村 勲 ◎SAA  森川 昌紀 ◎広報委員長 田中 一任 
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事務所   川口市芝 2-4-25  ℡：048-423-0443  Fax：048-261-9756 
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  クラブ協議会 後半 
 

プログラム 委員会      増田 徹副委員長 

今年度のプログラムは、委員長の須田先生にお願い

することが多く、須田カラーが出たプログラムにな

っていたかと思います。須田先生でなければ呼べな

い方々が卓話に来ていただきました。（弁護士 太田

様・元裁判官 佐藤様、参議院議員 大野様、埼玉新

聞社代表取締役 小川様、東日本小型自動車競走会

会長 須藤様 等々） 

広報・会報雑・増強・管理運営委員会 

               田中 一任委員長 

クラブ広報としましては、会長の意向で用紙、コー

ピー代削減として A4 サイズ 1 枚としました。増強

に関しましては、千葉会員が復帰(再入会)しました

が他に新入会はなく、退会者も出るなど、思うよう

に増強できませんでした。クラブ管理運営では、会

員数減少する中ではありますが、当初活気あるクラ

ブを目指すという方針でしたが何も出来ませんで

した。 

社会・職業・国際委員会     小林 忠委員長 

1.社会奉仕事業へ協賛金 2.花見例会:恒例の花見例

会を障がい者施設「太陽の家」、戸田「わかくさ会」、

戸田 RC の皆々様をお迎えし上谷沼公園植樹にて総

勢 65 名で行いました。朝早くから皆様にお集まり

いただき、お手伝いいただきました。3.芝ふるさと

まつり例会：今年度はポップコーンの販売のみを行

いました。44,950円売り上げることができました。

尚、売上金につきましては、熊本震災義援金として、

地区へ送らせていただきました。4.地区委員会卓話

など、今年度は社会奉仕事業につきましては、例年

通りの事業を行うことができました。皆様ご協力あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

ニコニコ・出席報告 

 

切通 勇次 本日もよろしくお願いします 

今村  勲 今年度もあと 2週になりました 

磯  利昭 本日もよろしくお願いいたします 

大杉 能弘 残り 2 回の例会になりました 1 年お世

話になりました 

小林  忠 今日もよろしく！ 

田中 一任 本日もよろしくお願いします 

延島 三男 夏至ですね 本日もよろしく 

原  浩明 13年間本当にお世話になりました 

藤原 忠雄 長兄 90才が逝去の為欠席させて下さい 

増田  徹 2日前に 60才になりました 会長と同世

代になったことはショックですが、どん

な 60才台になるか？・・・ 

山口久仁幸 遅くなりました 委員長の皆様 1 年間

おつかれ様でした 

 

11口 25,000 円 累計 829,000 円 

 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

21 10 17 3 76.5 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会     藤原 忠雄委員長 

地区今年度財団目標額は、年次寄付＄200・ポリオプ

ラス＄50、合計＄250でした。皆様のご協力いただき

100％以上で達成することができました。 

年次寄付    ＄4,600    1人当たり＄219.05 

ポリオプラス  ＄1,358.21  1人当たり＄64.68 

ベネファクター 1人 ＄1,000も 100％達成いたしま

した。皆様にご協力いただき 100％以上達成で終わる

ことが出来ました、ご協力ありがとうございました。 

会計              磯 利昭委員長 

今年度から会計ソフトを導入し、システム化いたしま

した。 

各委員長の皆様、1年間お疲れ様でした 

青少年交換留学生挨拶  アレックス君 
この一週間は変化がありませんでした。 

いつも通り学校へ行ったり、友達と遊 

んだり変化はありませんでした。今日 

もよろしくお願いします 

  米山奨学生挨拶        ラマ君 

盧会員の研究発表会へ参加させていた 

だきました。テーマは癌研究でした。 

今日はネパールの季節をお話します。 

ネパールの四季は 6季あります。3・4 

月が春、5・6月は一年で最も暑く湿度の高い時期 

（雨季）、7・8月が夏、10月が秋、11・12月が乾燥

季、1・2月が冬になります。 
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